

*Résolu* : D'autoriser le Surintendant du Parc Mont Royal à se servir du montant de \$ 250, voté pour une clôture, pour faire faire une clôture convenable le long du chemin principal, en face des jardins, autour de sa résidence.

5.—Le Secrétaire soumet une lettre du député ministre de la Milice, adressée au Greffier de la Cité l'informant que l'Île Sainte-Hélène et le Parc LaFontaine ne peuvent être transférés à la Ville de Montréal sans l'autorisation du Parlement et qu'un bill à ce sujet sera préparé sans délai.

Déposée aux archives.

6.—Soumise une lettre de M. Ludger Larose offrant de vendre deux tableaux.

Renvoyée à la Commission de l'Hotel de Ville.

7.—Soumise une lettre de la M. Water & Power Co. déclarant qu'elle a fait faire les raccordements voulus pour fournir l'eau sur le square G.—Etienne Cartier et qu'elle chargera la Cité le coût de ces raccordements ainsi que le coût de l'installation d'un compteur. Quant à la fourniture de l'eau, les prix seront basés sur le taux de Ste Cunégonde.

Déposée sur le bureau.

8.—Soumis un extrait des minutes du Conseil demandant à la Commission d'étudier l'opportunité de construire un restaurant sur le Parc LaFontaine.

*Résolu* : De faire préparer par M. Z. Resther, architecte, un plan d'un restaurant convenable pour ledit Parc LaFontaine, avec l'entente toutefois que si ledit plan n'est pas exécuté, la Cité n'aura aucun déboursé à faire pour les honoraires de l'architecte.

9.—Soumis un extrait des minutes du Conseil, accordant \$500 pour permettre à l'Association des Architectes de la Province, de continuer la préparation du plan d'embellissement de la ville de Montréal.

*Résolu* : D'autoriser le paiement dudit montant à l'Association des Architectes pour les fins susdites.

10.—Soumise une lettre de M. J.-A. Lamarre, demandant la permission d'établir un petit chemin de fer sur l'Île Sainte-Hélène.

*Résolu* : Que cette permission soit accordée d'ici à l'expiration du contrat dudit M. Lamarre pour le privilège de la traversée et des jeux et amusements, dans l'Île Sainte-Hélène.

11.—Soumis un extrait des minutes du Conseil adoptant un rapport de la Commission des Parcs et Traverses demandant que les terrains rue Fullum achetés en 1905 et 1907, par la Commission de l'Incinération soient placés sous le contrôle de ladite Commission des Parcs et Traverses.

Lesdits terrains sont en conséquence placés sous le contrôle du surintendant des squares, M. A. Pinoteau.

Il est aussi,

*Résolu* : De faire rapport au Conseil recommandant d'acheter la balance du terrain sur lequel la Ville a une option.

12.—Soumis un rapport du surintendant des Squares demandant un crédit supplémentaire de \$1,500 pour continuer les travaux de nivellement et l'établissement d'un terrain de jeux sur le Parc LaFontaine.

*Résolu* : De faire rapport au Conseil recommandant que ladite somme soit votée pour continuer les travaux en question.

13.—A la demande du surintendant des Squares, il est aussi

*Résolu* : De demander au Conseil un crédit de \$180.00 pour payer le salaire d'un charretier pour arroser les boulevards au Parc LaFontaine (10 semaines à \$18.00).

Il est aussi

*Résolu* : De demander au Conseil l'autorisation de prendre une somme n'excedant pas \$300 sur les crédits votés pour dépenses casuelles afin de payer les dépenses de voyages des surintendants, qui doivent assister à une convention importante de l'Association des Surintendants des Parcs de l'Amérique, à Saint-Paul et Minneapolis, le 11 août prochain.

Ajournement.

JULES CREPEAU,  
Secrétaire.

*Resolved* : To authorize the Mount Royal park superintendent to spend the sum of \$250 voted for a fence, so as to have a suitable fence erected along the main road, in front of the gardens, and around his residence.

5.—The secretary submitted a letter from the assistant deputy minister of militia addressed to the City clerk, informing him that Ste. Helen's Island and LaFontaine Park could not be transferred to the City of Montreal without the consent of Parliament, and that a bill to that effect will be prepared at once.

Filed of record.

6.—Submitted a letter from Mr. Ludger Larose offering to sell two paintings.

Referred to The City Hall Committee.

7.—Submitted a letter from the Montreal Water & Power Co., stating they had made the required connections to supply water to G. Etienne Cartier Square, and that they will charge to the City the cost of said connections as well as the cost of placing a meter. As regards the supply of water prices will be based on the Ste. Cunégonde tariff.

Laid on the table.

8.—Submitted an extract from the minutes of Council asking the Committee to study the subject of building a restaurant in LaFontaine park.

*Resolved* : That Mr. Z. Resther, architect, be asked to prepare a plan for a convenient restaurant for the said LaFontaine park, with the understanding however, that if the said plan is not carried out, the City will not be called upon to pay for architect's fees.

9.—Submitted an extract from the minutes of Council granting \$500 to enable the Architects' Association of the Province, to continue the preparing of plans for the embellishment of the City of Montreal.

*Resolved* : That the payment of said amount to the Architect's Association for the above purposes, be authorized.

10.—Submitted a letter from Mr. J. A. Lamarre asking permission to establish a miniature railway on Ste. Helen's Island.

*Resolved* : That said permission be granted ; the permission to expire with Mr. Lamarre's contract for the ferry privilege, and the amusement privilege in Ste. Helen's Island.

11.—Submitted an extract from the minutes of Council for the adoption of a report from the Parks and Ferries Committee asking that the lands on Fullum street, which were bought in 1905 and 1907 for the Incineration Committee, be placed under the control of the said Parks and Ferries Committee.

Said lands were accordingly placed under the control of the superintendent of squares, Mr. A. Pinoteau.

It was also

*Resolved* : That a report be made to Council recommending that the balance of the land, upon which the City has an option, be purchased.

12.—Submitted a report from the superintendent of Squares asking for a supplementary appropriation of \$1,500 to continue the levelling of ground for the establishment of a play ground in LaFontaine park.

*Resolved* : That a report be made to Council recommending that said sum be voted so as to continue the works in question.

13.—At the request of the superintendent of Squares, it was also

*Resolved* : That a report be made to Council asking for an appropriation of \$180 to pay the salary of a carter, for the sprinkling of LaFontaine park boulevard, for 10 weeks at \$18.00.

It was also

*Resolved* : That authority be asked of the Council to take a sum not exceeding \$300 from appropriations voted for contingencies, in order to pay travelling expenses of the superintendents who are to attend an important convention of the Association of Park Superintendents of America, at St. Paul and at Minneapolis, on the 11th of August next.

Adjourned.

JULES CREPEAU,  
Secretary.